

Oberhausener Kanu-Verein beim Boater Cross

Vier waghalsige Mitglieder des Oberhausener Kanu-Vereins von 1928 e.V. nahmen am diesjährigen Boater Cross in Hagen- Hohenlimburg vom Kanuverband NRW teil.

Bei einem Boater Cross treten in verschiedenen Kategorien jeweils zwei Paddler im direkten Vergleich gegeneinander an. Zunächst muss eine ca. 2,5m hohe, steile Rampe überwunden werden bevor es auf die Wildwasserstrecke geht. Der Gewinner des jeweiligen Laufes kommt in die nächste Runde. Leider gelang dies nicht allen Teilnehmern vom OKV. Spätestens im Zwischenlauf war für alle Schluss. Dem Spaß könnte dies jedoch keinen Abbruch leisten. Im nächsten Jahr möchte die neu entstandene Wildwassergruppe des Vereins wieder teilnehmen und bis dahin noch ein bisschen trainieren.